

女団連「町長と語る会」開催



佐野町長講話

12月2日(金)、女性団体連絡協議会主催による「町長と語る会」が開催され、約80名の方が参加しました。佐野町長からは、中部横断自動車道開通延期、道の駅、企業誘致、定住対策等について話をされました。

講話の後は、参加者との質疑応答があり、日々想つていること、これから南部町に対しての意見等ありました。佐野町長も一つ一つ分かりやすく説明しました。

この会では、多くの方に意見等をいただきました。普段も町政に対しご意見等があれば総務課へ御一報いただければと思います。

今後とも町政に対するご理解・ご協力をお願いいいたします。



撤去作業中



多くのゴミを回収しました

11月25日(金)、南部・万沢の国道・県道脇の山林等で不法投棄されたゴミの撤去作業を行いました。この作業は、峠南地域環境保全推進事業の一環で、峠南地域廃棄物対策連絡協議会、田職員など約60人が参加し、家庭ゴミや粗大ゴミなど約3・4トンを回収しました。



出演準備の様子

- ・「やまと三番段(わこばなわんじゆう)」堀小一年生2名
- ・「吉例曾我」南部中学校1年生
- ・「白浪五人男
- ・「忠臣蔵三段目」
（こひなみごにんおとひ）
南部警察署員
- ・「御所桜塙川夜討」
内船歌舞伎保存会
を披露いたしました。
※ 毎年12月の第1
日曜日に定期公演を行っています。



伝統芸能を披露しました

伝統芸能 内船歌舞伎定期公演 満員御礼

内船歌舞伎保存会は、12月4日(日)、文化ホールで「内船歌舞伎」を公演しました。

皆さん仕事や学校が終わってから練習をし、素晴らしい演技を披露していただきました。また、県内外からも多くの方の来場もあり内船歌舞伎を堪能していただきました。

今回の演目は、「やまと三番段(わこばなわんじゆう)」堀小一年生2名



戦没者慰靈祭



献花



黙とう

11月15日(火)、南部町総合会館3階講堂で「南部町戦没者慰靈祭」が来賓・遺族・町関係者らが出席する中、厳かに行われました。

334柱の御靈を偲んで黙祷を捧げ、戦争で亡くなられた方の冥福を祈りました。

また、出席

者による献花

が行われ、戦

没者を偲ぶと

共に、二度と

戦争を起こし

てはならない

といつ平和へ

の決意を御靈

の前で誓いました。

本行事の目的についてもこまか。

望月月代さん

100歳おめでとうございます



望月月代さん

望月月代さん
大正5年11月20日生まれ
徳代さんは、成島区島に4男6女の3番目として生まれ、昭和12年1月8日、富士見区御屋敷の望月清次さんと結婚し、2男の子供に恵まれました。現在も、自宅で元気に生活しています。

本行事の目的についてもこまか。

望月月代さん

南部町で100歳以上の方は、
男性 3名
女性 11名で14名の方があられます。
(11月20日現在)



おサルさんのお面をかぶってお話しました

最初は緊張気味の子供たちでしたが、保育所3園合同で大型紙芝居を披露しました。
11月16日(水)に睦合保育所で町内3園の年長児を対象に男女共同参画について南部町男女共同参画審議委員が大型紙芝居を使って分かりやすくお話をしました。

徐々になれ、発言や笑い声があがり、最後はみんなでゲームをして盛り上がりました。

今後も、保育所での集団生活を通じて、周りとの接し方、思いやりを学び、楽しくお友達と生活、成長していただければと思いまます。



ジャンケンをアレンジしてゲームをしました

男女共同参画出前講座